

舟乗と星

金子みすゞ

舟乗は星をみた、
星はいつてた、
「おいでよ、おいで。」
波はずるぶん高かった。

舟乗の眼はかがやいた。
風もおそれず、波もみず、
星へへさきを向けてゐた。

舟乗は岸へついでた、
知らぬまに。
「星か、星か、」とおもつてた。
星はやつぱり遠かった。

舟乗をにがしたと、
波はなほさら怒つてた。



「金子みすゞ全集」(JULIA 出版局)

表紙の説明

やきとリンピック&川辺の音楽祭
やきとりの力、最強

8月30日(土)〜31日(日)、仙崎の青
海島シーサイドスクエアで、第8
回全国やきとリンピック in 長門 &
川辺の音楽祭2014が開催され
ました。

会場内は全国のやきとりが楽
しめるとあって、2日間で約
7万5千人が来場。やきとりを買
い求める人で会場はいつぱいにな
りました。

今回湯本から場所を移して開催
された「川辺の音楽祭」がさらに
会場を盛り上げました。



長門市の DATA

(平成26年9月1日)

人口	36,966人	(-25)
男	17,068人	(-15)
女	19,898人	(-10)
世帯数	16,313世帯	(+2)
()内は先月比		
[8月分] 出生	18人	死亡 39人
転入	71人	転出 75人

編集後記

今年の夏は、週末が来るたび
に雨。取材では大変な思いをし
ました▼特に汗汗フェスタ in 千
畳敷では、全身ずぶ濡れ。「選
手はもっと大変だった」と言わ
れそうですが、水に弱いカメラ
が濡れないよう苦労しました▼
しかし、最後の最後、全国やき
とリンピック in 長門 & 川辺の音
楽祭2014は2日間を通じて
良い天気にも恵まれ、会場は来場
者でいっぱいになりました。や
きとりの持つ魅力に感動さえ覚
えました▼さて、これからの季
節は各地域でお祭りが催されま
す。地区ごとに演出される「お
もてなし」を市外に発信し続け、
交流人口の増加に結びつけたい
と思います。(つ)